

Le mot du Rédacteur en Chef

Cette troisième édition 2016 de la *Revue Médicale de Bruxelles* nous offre comme à son habitude un panel d'articles dont les sujets sont très variés. L'infectiologie y a la part belle mais nous aborderons également des problèmes relatifs à des affections psychiatriques, des données nouvelles pour le diagnostic et la prise en charge des tumeurs cérébrales, la pédiatrie n'étant pas oubliée avec la luxation antérieure de la tête radiale chez l'enfant, une pathologie probablement sous-diagnostiquée.

Vous pourrez découvrir dans ce numéro un nouvel abord de l'éditorial pour la *Revue Médicale de Bruxelles*. Le Comité Editorial a décidé d'insérer dans la Revue, des editoriaux dont le but est de mettre en exergue et de contextualiser certains articles sortant de l'ordinaire de par leur contenu, leur qualité ou leur implication pour la pratique médicale. Vous pourrez ainsi lire un éditorial de Charles Kornreich, en relation avec l'article de Thierry Pepersack portant sur le delirium et le bon usage des psychotropes dans une

population fragile de personnes âgées institutionnalisées. Un second éditorial écrit par Yves Van Laethem met en perspective une technique particulière de prise en charge des diarrhées résistantes à *Clostridium difficile*, la greffe de microbiote fécal présentée dans l'article d'Isabelle Haemers.

Nous vous rappelons les prochaines Journées d'Enseignement Postuniversitaire. Cette 50^e édition exceptionnelle se tiendra du jeudi 8 au dimanche 11 septembre 2016. Nous espérons, comme chaque année, vous y voir nombreux.

Pour des raisons indépendantes de notre volonté, la livraison du précédent numéro de la Revue a été retardée ; nous tenons à nous en excuser.

Je vous souhaite une excellente lecture.

T. Berghmans
Rédacteur en Chef